

Tourenbericht Einsteigerskitour vom 18.2.23

TL: Lisa Kölliker & Timo Grossenbacher

1 Teilnehmer (Thomas Lienbacher), 6 Teilnehmerinnen (Birgit Schuback, Claudia Stephanie, Jacqueline Hofer, Karin Kaiser, Valérie de Jongh) & Kölli als Mitfahrer

Anstatt von Balm via Erlenloch auf den Balmberg gingen wir von der Klewenalp via Brisenhaus in Richtung Glattgrat.

Die Klewenalpbahnen sind sehr generös und machten uns mit einem Kollektivticket für Wanderer für die Gondelbahn und die Ängilochsesselbahn einen sehr guten Preis. Die GA-Besitzer waren sogar gratis!

Wie bei es bei Einsteigerskitouren üblich ist, lernten wir zuallererst das (Leih-)material kennen, schauten wie man ein LVS richtig bedient und anzieht, lernten die Bindungen und Schuhe verstellen, Fell aufziehen, die Gehtechnik mit Fellen, Spitzkehrentraining etc. Beinahe hätten wir auch die Harscheisen anwenden müssen, aber die Sonne weichte die Spur etwas auf, so dass es dann doch nicht nötig war.

Nach der Znünipause teilten wir uns auf und Thomas zog dann mit Kölli voraus und sie bestiegen zusammen den Risetenstock.



Auf der Höhe von 2000 M, knapp 170hm unter dem Glattgrat erklärten wir anderen dann nach 500 hm ,einen sonnigen Horst zu unserem Tourenziel.

Da es schon lange nicht mehr geschneit hatte, war die Abfahrt fast wie auf einer Piste, was uns aber bei diesen miesen Schneeverhältnissen (abwechslungsweise hart oder Bruchharsch) in diesem Fall sehr entgegen kam.

Das Wetter perfekt und die Aussicht grandios. Es war Timos erste Tour als Tourenleiter und er hat diese bravourös mitgeleitet.



Lisa Kölliker